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Excelentíssimo Senhor Presidente da Assembleia Legislativa Regional dos Açores 
Na recente visita parlamentar que realizei à ilha do Corvo foram várias as 
autoridades e os empresários que defenderam de forma muito convicta a 
necessidade de, na próxima época alta, poderem dispor de mais dias com voo do 
Dornier da SATA. 
É defendido que a prática seguida anteriormente de realizar voos de 
desdobramento nos dias de voo de horário, fosse substituída pelo agendamento de 
mais voos de horário em maior número de dias. 
Havendo hoje no Corvo maior capacidade de resposta em termos de hotelaria e 
restauração é perfeitamente legítimo que os corvinos pretendam ver alargada a 
possibilidade de usufruírem dessa actividade económica em expansão que é o 
turismo. 
Tendo em conta o exposto venho requerer ao Governo Regional, ao, ao abrigo das 
disposições regimentais aplicáveis, resposta urgente para as questões seguintes: 
1. Encara o Governo Regional a possibilidade de, já este ano, dar indicações à 

SATA no sentido de, na época alta, serem realizados, por horário, voos para o 
Corvo num maior número de dias? 

2. Em caso de resposta negativa, quais são razões dessa decisão? 
3. Em caso de resposta positiva, quando é que essa medida será anunciada? 
 
Assembleia Legislativa Regional dos Açores, 16 de Fevereiro de 2004 

 

O Presidente do Grupo Parlamentar do PCP 

(José Decq Mota) 
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